



→ TOTAL LOKAL

Ein neues Hobby

Gelegentlich fahre ich von Rahm über die schöne Waldstraße nach Lintorf. Jedes Mal wundere ich mich über Menschen mit Notizblock und Kamera, die gegenüber dem ehemaligen Lintorfer Bahnhof direkt neben den Bahngleisen stehen. Dort poltern von Zeit zu Zeit Güterzüge vorbei, nicht ein einziger Personenzug, und eine Haltestelle gibt's dort auch nicht. Dieses Mal begleitet mich meine liebe Frau als Beifahrerin. Beiläufig bemerke ich, dass mir die Leute an der Bahnstrecke seltsam vorkommen. Ich bin platt, als meine Gute wie selbstverständlich erklärt, bei ihnen handele es sich um Trainspotter. Sie täten im Grunde nichts anderes als die Planespotter. Hm. Ich frage denn doch nach und erfahre, dass Train- bzw. Planespotting das hobbymäßige Beobachten und Fotografieren von Lokomotiv- bzw. Flugzeugmodellen bedeutet. Anderntags schnappe ich beim hobbymäßigen Rundfunkspotting eine Meldung über die Position der Blitzer auf. So kann ich meiner Frau noch mit auf den Weg geben: „Auf dem Kalkweg fahr besonders vorsichtig! Da stehen heute die Carspotter!“

HOS